



México enfrenta el reto de ofrecer conectividad y ciberseguridad a su población: Javier López Casarín

El diputado Javier López Casarín (PVEM), presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, aseveró que en un mundo donde las tecnologías de la información se han convertido en el eje del desarrollo, México enfrenta el doble reto de dotar de internet a todos sus habitantes y ofrecer condiciones para que la navegación sea segura.

<https://efekto10.com/mexico-enfrenta-el-reto-de-ofrecer-conectividad-y-ciberseguridad-a-su-poblacion-javier-lopez-casarin/>